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No dia dez do mês de junho, do ano de dois mil e vinte e um, na sede da Câmara 

Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, Estado do Rio Grande do Sul, às 

dezenove horas, reuniram-se os vereadores Cidiane Spada Zabot, Ari Faccio, 

Fabio Nicolodi, Alex Burille, Jair Campagnolo, Celso Tedesco, Morgan 

Darrif e Fabiana Martello, representantes do Poder Legislativo Municipal, na 

nona sessão ordinária do ano legislativo de 2021. Verificado o número legal, a 

Vereadora Cidiane Spada Zabot, Presidente da Mesa Diretora, no uso das 

atribuições legais que lhe confere o Regimento Interno da Câmara Municipal de 

Vereadores de Nova Alvorada, agradeceu a presença dos vereadores e aos demais 

na Casa, declarando abertos os trabalhos legislativos. Em seguida, a Presidente 

Cidiane passou a palavra ao Secretário da Mesa da Câmara de Vereadores, 

Vereador Fábio Nicolodi, para a leitura das correspondências recebidas. O 

secretário Fábio leu a Ata nº 009/2021, e colocada em discussão, a Ata foi 

aprovada por unanimidade. A Presidente solicitou ao Secretário da Mesa 

Diretora, vereador Fábio, para que fizesse a leitura da nº Pauta 010/2021, 

constando as seguintes proposições: Projeto com pedido de regime de 

urgência: Projeto de Lei nº 037/2021 – “Prorroga os prazos de subsistência de 

Leis Municipais e autoriza a prorrogação das contratações temporárias autorizadas 

pelas Leis prorrogadas”. Projeto de Lei nº 038/2021 – “Autoriza o Executivo 

Municipal a efetuar contratação temporária de excepcional interesse público e dá 

outras providências”. Matéria em segunda discussão: Projeto de Lei nº 

034/2021 – “Dispõe sobre a autorização para a Adesão à Carta das Cidades 

Educadoras e ingresso na Associação Internacional das Cidades Educadoras - AICE 

e dá outras providências”.  Projeto de Lei nº 036/2021 – “Dispõe sobre auxílio à 

população para aquisição de aparelhos auditivos e dá outras providências”. Matéria 

em primeira discussão: Sem projetos em matéria de primeira discussão. 

Indicações: Sem indicações. Demais proposições: Sem demais proposições. A 

pauta da sessão ordinária do dia foi colocada em discussão, votada e aprovada 

por unanimidade com pedido de regime de urgência para os Projetos de Lei nº 

037/2021 e nº 038/2021. O Secretário Fábio fez a leitura da justificativa do 

Projeto de Lei nº 037/2021. O vereador Morgan solicitou alteração na redação 

do texto do projeto para que o mesmo possa se tornar mais compreensível por 

parte daquele cidadão que queira acessar a informação. O projeto foi discutido, 

votado e aprovado por unanimidade. O Secretário Fábio fez a leitura da 

justificativa do nº 038/2021 em regime de urgência. O vereador Jair questionou 

sobre quais seriam as servidoras da área da saúde que teriam sido exoneradas ou 

seus contratos vencidos. Após sanadas as dúvidas, o projeto foi discutido, votado 

e aprovado por unanimidade.  O Secretário Fábio fez a leitura da justificativa do  

 



Projeto de Lei nº 034/2021 em matéria de segunda discussão. O projeto foi 

discutido, votado e aprovado por unanimidade.  O Secretário Fábio fez a leitura 

da justificativa do Projeto de Lei nº 036/2021 em matéria de segunda discussão. 

O projeto foi discutido, votado e aprovado por unanimidade. A Presidente da 

Casa, deixou a palavra ao vereador que dela quisesse fazer uso no espaço da 

tribuna livre, para fazer as suas manifestações e/ou reivindicações. Durante o 

espaço da tribuna livre foram lidos por parte do Secretário Vereador Fábio, os 

ofícios referentes às respostas do Poder Executivo aos pedidos de informações e 

indicações dos vereadores membros da Casa. Lido pelo Secretário Fábio 

Nicolodi, o Ofício n⁰ 081/2021, em resposta a Indicação n⁰ 005/2021 de autoria 

da Vereadora Camila Rossatto (MDB). Lido pelo Secretário Fábio Nicolodi, o 

Ofício n⁰ 082/2021, em resposta a Indicação n⁰ 006/2021 de autoria do Vereador 

Morgan Darrif (PTB).  Após lido Ofício n⁰ 082/2021, o Vereador Morgan citou 

sobre a reorganização juntamente com a Associação dos Universitários do 

Município do transporte coletivo e agradeceu pela pronta resposta e empenho da 

Secretária Loreni. Entretanto, o mesmo afirma que, embora sendo membro da 

Associação e não utilize o transporte universitário, esteja recebendo boletos de 

cobrança, e solicitou retificação. Lido pelo Secretário Fábio Nicolodi, o Ofício n⁰ 

083/2021 em resposta ao Pedido de Informação n⁰ 001/2021 do Vereador Jair 

Campagnolo (PTB). Lido pelo Secretário Fábio Nicolodi, o Ofício n⁰ 084/2021 

em resposta ao Pedido de Informação n⁰ 003/2021 dos Vereadores da Bancada 

PTB.  Com a palavra, o Vereador Morgan Darrif sugeriu que haja um maior 

equilíbrio por parte do Poder Executivo no cumprimento das Leis, e que todas 

devam ser tratadas igualmente, sem nenhuma Lei se sobrepor à outra, pois, 

independente do porte do produtor e dos recursos que os mesmos possam ter, 

todos necessitam igualmente do incentivo, não devendo se dar prioridade a uma 

ou outra Lei. O agricultor que se encontrar adimplente com seus compromissos 

tem por direito receber igualmente os incentivos propostos por Lei que os define.  

Com a palavra, o Vereador Alex, pediu esclarecimentos com relação as dúvidas a 

respeito do incentivo da silagem, e não dos aviários, conforme consta em 

resposta no Ofício n⁰ 084/2021.  Em resposta aos vereadores, a Presidente da 

Casa Cidiane ressaltou que o Município está no momento priorizando a 

construção de aviários e realizando a expansão da energia elétrica trifásica, para 

em seguida, logo que possível, efetuar a liberação de pagamento dos demais 

auxílios que foram requeridos e aprovados através de criteriosa análise por parte 

da Administração Municipal. Isto não significa que uma Lei esteja sendo 

desrespeitada ou se sobrepondo em detrimento de outra Lei. Sendo assim, a atual 

administração ratifica que, o atraso é devido ao alto custo para a execução dos 

programas de auxílio local, e que, em breve, estará normalizando a todos os 

pagamentos devidos. Com a palavra, o Vereador Jair Campagnolo, referiu-se à 

Indicação n⁰ 005/2021 de autoria da Vereadora Camila, pedindo a viabilidade de 

 

 



estudo da altura das plataformas da ceifa antes que se faça a instalação de 

qualquer proteção para que não venham ocorrer problemas futuros quando as 

máquinas passarem pela ponte. Alegou também não ter feito comentário algum a 

respeito da mesma indicação, negando os boatos de que ele tenha sido contrário 

ao pedido da vereadora, e que estes mesmos boatos possam ter sido gerados a 

partir da Casa.  Com a palavra, o Vereador Morgan Darrif prestou homenagem 

aos técnicos de enfermagem pela passagem do seu dia, parabenizando a todos os 

funcionários da Saúde, tanto aos que estão e aos que não estão diretamente 

envolvidos na linha de frente de atuação contra a doença e pela atenção que lhe 

foi dada e a eficiência com que foi recebido no hospital durante encaminhamento 

de pedidos de atendimento pelo SUS. Também pela forma com que foram 

conduzidos por parte de toda a equipe técnica, os encaminhamentos de exames 

para consultas, sempre com ótimo atendimento realizado por todos os 

profissionais da área. Apesar do cansaço e de toda a preocupação em tempos de 

pandemia, parabenizou mais uma vez, a toda a equipe da área da Saúde do 

Município pelos excelentes serviços prestados. A Presidente agradeceu pelos 

elogios e comentários do colega Vereador.  O Vereador Jair encerrou o espaço da 

Tribuna Livre pedindo esclarecimentos a respeito das etapas de vacinação para os 

caminhoneiros que possuam carteira de motorista, quando foi prontamente 

atendido pela Presidente Cidiane, que passou as devidas informações e tirou 

todas as dúvidas em resposta a solicitação do Vereador.  Nada mais havendo a 

tratar, a Senhora Presidente, convocou a todos os seus colegas vereadores para a 

sessão ordinária a ser realizada no próximo dia 24 de junho de 2021, quinta-

feira, neste mesmo local, com início às dezenove horas, e em nome de DEUS, 

encerrou a sessão. -XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX- 

 

 

 

 

 

 

   Cidiane Spada Zabot  Eduardo  Fernandes  

   Vereadora Presidente  Auxiliar Legislativo 


